

Foto: Welker
 kerlehre, der sich 1961
 und die Arbeit bei den
 chlossen, reifte der
 Motorroller-Freak, sein
 g auszuüben. So gilt er
 les „Rad- und Motor-
 nausen und profilierte
 ttbewerben als Seiten-

„Die Stadt sollte noch einmal
 mittlerweile aufgelösten Sängerbund. Der
 Vergangenheit gehört auch die Zeit als
 Maschinist der Freiwilligen Feuerwehr
 Schlierbach an. Aktuell sind dagegen noch
 die Mitgliedschaft beim AGV Ziegelhau-
 sen, der Besuch des Seniorenzentrums, die
 Ausfahrten mit seinem Aprilia-Motor-
 roller oder die Vorfreude auf die Dia-
 mantene Hochzeit, die er in drei Jahren
 mit seiner Frau Karin feiern will.

Blue Notes“

rt der Münchner A-cappella-Rock-Pop-Formation

tritt. Der 2010 ge-
 gründete gemischte
 Chor des Lieder-
 kranzes nimmt wie-
 der neue Sänger auf,
 nachdem zwischen-
 zeitlich die Kapa-
 zitätsgrenze er-
 reicht war. Alle drei
 Vereinschöre kom-
 men zusammen auf
 über 100 Stimmen –
 „erfreulich“, wie
 der Vorsitzende
 Herbert Pfeiffer fin-
 det, auch wenn al-
 lein der Männer-
 chor vor einigen
 Jahrzehnten alleine
 so viele Sänger hat-
 te. Jetzt sind es im-
 mer noch über 20
 Stimmgewaltige,

l dirigiert von Tobias
 eshauptversammlung
 öffneten.

uch einige Ehrungen
 ung. Sänger seit 20

Jahren und dritter Vorsitzender ist Klaus
 Wernz, genauso lange ist Thomas Kraft
 Chormitglied. Auf eine 25-jährige pas-
 sive Mitgliedschaft können Gerda Götz,
 Else Laier, Sabine Heck, Nicole Lenz, Mi-
 chaela Schulz und Kornelia Schreiner
 zurückblicken. Angesichts der vielen ak-
 tiven Frauen im Verein wünscht sich Her-
 bert Pfeiffer mehr weibliche Mitglieder
 in der Vorstandschaft. Als Höhepunkte im
 Jahr 2016 nannte er die Veranstaltung
 „Movie in Concert“ und das vom Verein
 ins Leben gerufene Männerchorprojekt
 mit Abschluss in der Friedenskirche. Zum
 Programm im Jubiläumsjahr gehört ne-
 ben dem offiziellen Festakt am 23. Sep-
 tember auch ein Freundschaftssingen mit
 Chören aus der Region am 21. Mai.

Ⓛ Info: Karten für das „Terzinfarkt“-
 Konzert am Samstag, 18. März, im
 Carl-Rottmann-Saal sind im Vorver-
 kauf bei der Bücherstube (Dossen-
 heimer Landstraße 2) und bei der Fir-
 ma Ehrhard (Dossenheimer Land-
 straße 51) zum Preis von 17 Euro er-
 hältlich. An der Abendkasse kosten die
 Tickets 19 Euro.

Capoeira für Kinder

Neue Kurse ab 15. März

Wieblingen/Dossenheim. (pne) Auch
 Kinder dürfen sich in der brasiliani-
 schen Tanzkunst „Capoeira“ erproben:
 Das Brasilianisch-Deutsche Zentrum
 Heidelberg eröffnet jeweils eine neue
 Kindergruppe in Wieblingen und Dos-
 senheim. Ab 15. März wird in der Elisa-
 beth-von-Thadden-Schule, Klostersgasse
 2-4, jeden Mittwoch von 16.30 bis 17.30
 Uhr eine eigene Gruppe angeboten. In der
 Trainingsstätte Dossenheim, Ringstraße



Motorik, Koordination und Selbstbewusst-
 sein werden bei Capoeira geschult. F.: privat

1-5, findet ebenfalls mittwochs, zwi-
 schen 17 und 18 Uhr, ein entsprechendes
 Training statt. Kinder ab vier Jahren
 können hier erste Erfahrungen mit dem
 Trendsport machen und auf spielerische
 Weise Motorik, Koordination, Selbstbe-
 wusstsein schulen. Wer Interesse an ei-
 ner kostenlosen Schnupperstunde hat,
 kann sich bei Harlem Souza Otto unter
 Telefon 0172 / 7223193 oder per E-Mail
 unter in fo@capoeira-hd.com anmelden.